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          Данная работа посвящена: выявлению причин, по которым произошёл столь быстрый рост поддержки среди шведского населения популистской партии Шведские Демократы. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Определить сущность понятия популизм и классификацию его видов, основываясь на работах отечественных и зарубежных учёных, таких как, например, Осколков П.В., Мусихин Г.И. и Мудде К., Тагиефф А., Юнгар А. 2.	Исследовать особенности политической системы Швеции на современном этапе (исходя из Конституции Швеции, исследований Валендара Т., Блан-Ноэль Н. о политической системе Швеции), изучив при этом программы наиболее крупных партий, входящих в Риксдаг, таких как Социал-демократическая рабочая партия Швеции, Умеренная Коалиционная партия, партия Шведские демократы.  3.	Проанализировать историю создания партии, актуальную деятельность партии, определить её электорат и выявить причины, по которым Шведские Демократы стали популярной партией. При написании данной работы были использованы как метод анализа, так и синтеза. Таким образом, при рассмотрении избирательной базы «Шведских Демократов», были детально рассмотрены определяющие характеристики избирателей, и на основе этих характеристик была сформирована общая картина, показывающая какие люди, и почему голосуют за партию «Шведские Демократы».
        

        
          The given work is devoted to examining the reasons why there has been such a rapid increase in support among the Swedish population for the populist party Swedish Democrats.  The research set the following goals: 1.	Determine the essence of the concept of populism and the classification of its types, based on the works of Russian and foreign scientists, such as, for example, P.V. Oskolkov, G.I. Musikhin. and Mudde K., Tagieff A., Yungar A. 2.	Examine the peculiarities of the political system of Sweden at the present stage (based on the Swedish Constitution, the studies of Valendar T., Blan-Noel N. on the political system of Sweden), while studying the programs of the largest parties of the Riksdag, such as the Social Democratic Labor Party of Sweden, Moderate Coalition Party, Swedish Democrats Party. 3.	Analyze the history of the creation of the party, its current activities, determine its electorate and identify. To reveal what were the reasons of the popularity of the Swedish Democrats party.  While writing this work, both the analysis and synthesis methods were used. Thus, when examining the electoral base of the "Swedish Democrats", the defining characteristics of the voters were examined in detail, and on the basis of these characteristics, a general picture was formed showing which people and why vote for the "Swedish Democrats" party.
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